

Grande journée régionale de communication à Aix

Au temple - 4 rue Villars

Samedi 4 février 2017 de 9h30 à 16h

o

Cette journée s'adresse à tous les intéressés !

**Elle est organisée pour les correspondants d' "Echanges" et les webmestres (et associés !)
des sites internet paroissiaux.**

**Y sont particulièrement invités les chroniqueurs, équipes de comm.,
responsables des journaux locaux, pasteurs, présidents de CP ... etc**

avec un invité : Jean-Marc Bolle

Président de la commission "Info-Comm" en Centre-Alpes-Rhône

Programme

9h30 : Accueil - Installation

10h : Travail en groupes :

Rencontre des correspondants d'Echanges, et intéressés

Avec Christiane Paul, Doris Ziegler, François Hourcade,

Le rôle des correspondants - Comment se servir des documents envoyés par Christiane

Comment faire la promo du journal - Quelle cible à promouvoir ... etc

Inscription, à la rencontre et au repas auprès de Christiane Paul

Rencontre des webmestres locaux, et intéressés

Avec Martine Kentzinger (*Ne pas oublier votre ordinateur portable*)

Travail sur la mise à jour de votre site - Réponses à vos questions -

Quels trucs pour garder un site vivant quand on y travaille ... rarement !! ... etc

Inscription, à la rencontre et au repas auprès de Martine Kentzinger

12h30 : Repas

14h : Séance plénière d'information et de formation

La communication aujourd'hui

Lien(s) entre papier et web

avec Jean-Marc Bolle

Venez nombreux !

Oyez ! Oyez ! *Si vous n'êtes ni correspondant, ni webmestre et souhaitez arriver à 14h, vous n'avez pas besoin de vous inscrire*

Mais :

Si vous souhaitez arriver avec eux le matin... vous êtes les bienvenus !

Si vous souhaitez arriver seulement à 12h30 pour le repas ... vous êtes aussi les bienvenus !

Seulement alors... Prière de signaler votre présence sur leur inscription - Merci pour les cuisinières !